

2024 年度9月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

9月に入りましたがまだまだ暑くなりそうですね。秋の涼しい風が待ち遠しいです。 日中はこまめな水分補給、休息を取り、お茶を飲むと「おいしい」「おかわり」と笑顔でコップを 見せる子どもたちです。9月は植物、昆虫を見たり、聞いたり、触ったりしていきながら秋の自 然を満喫して行きたいと思います。





楽しかった水遊び



暑い日が続いた8月ですが、水遊びをたくさん楽しむ事が出来ました。水遊びをすることを伝えると「やった」と喜ぶ姿、楽しみにする様子がとても可愛かったです。シャワーで雨を降らせると、「あめだ」と浴びに行き心地よさを味わい、魚の玩具をタライに入れるとスコップで掬ってバケツに入れて魚釣りや取れた魚を見せあって喜んでいる姿が見られました。水遊び後の着替えでは、少しずつ衣服、ズボンの着替えを自ら行う姿が見られるようになり、袋をカバンに入れて身のまわりの事を意欲的に行い頑張っていました。今後も見守りながら、必要に応じて援助して自分でやりたい気持ちを大切にしていきたいと思います。

おにぎり作り

20日(火)おやつの時間におにぎりを作りました。ラップにご飯を包んで握って作り始める子どもたち。握っているときに「柔らかい」と感触を確かめたり、「しかく」「まる」と作ったおにぎりの形を見せあったりして喜んでいました。

作り終わると美味しく食べて「おかわり」と自 分たちで再度おにぎりを作り、楽しいおやつの 時間となりました。今後もクッキングの時間を 通して作って食べる大切さ、楽しさを伝えて行 きたいと思います。

夏のお散歩

久しぶりに周辺散歩に行きました。歩きながら「ちょうちょいないかな」「はっぱ、おはな、ないかな」と楽しみにしているようすが見られました。前を歩く友だちとの距離が離れている事に気付くと歩くペースを上げたり、繋いでいる友だちをリードしたり「がんばれ」とやさしく声を掛ける姿も見られました。今後も気温、暑さに気を付けつつ散歩、戸外活動を取り入れて行きます。